



みやうち



川崎市立宮内小学校
学校だより3月号
令和7年2月27日



1年間ありがとうございました

校長 陸田 由喜子

立春から春分の日までの間に、今年初めて吹く南風を春1番といいます。今年は関東地方で2月15日に「春一番」が発表され、昨年よりも2週間早い春の便りとなりました。その後、一転して東北地方を中心に記録的な寒波の影響が続きましたが、今週になり、ようやく全国的に春本番の暖かさになりました。

学校でも、1年を締めくくる総まとめの時期となり、子どもたちと一緒にこの1年間を振り返り、新年度に向け準備を進めているところです。

「感謝の心は美しい。自らが縁した人を大事にしていこうという心が 人生を豊かにする。美しくする。」という言葉がありました。子どもたちにも、この1年間の様々な「出会い」に感謝しながら、その「縁」を大切にしていってほしいと願っています。また、4月からの新しい「出会い」も大切に、自分の世界をさらに大きく広げていってほしいと思います。

本日、「6年生を送る会」が行われ、1年生から5年生までが6年生に感謝の思いを伝えたり、6年生が在校生に託した思いを伝えたりしました。最後には、全員で宮内小学校60周年記念歌「伝えよう絆を この歌を」を声を合わせて歌い、みんなの心も一つになり、宮内の絆がより一層強くなったように感じられました。6年生への感謝の気持ちにあふれたとても温かい会でした。

3月19日には卒業式が執り行われます。最高学年の6年生は、この1年間、学校生活の様々な場面でリーダーとして、期待にこたえる活躍をしてくれました。その姿は宮内のよき伝統として後輩たちに受け継がれていくことと思います。これまで学校を支え、意欲的に物事に取り組んできた6年生の皆さん一人一人に、卒業式当日は、心から感謝とお祝いの気持ちを込めて卒業証書を手渡したいと思います。

また、明日には学校報告会・学年末懇談会が行われます。ご多忙の折とは存じますが、ぜひご参加いただき、4月からの「新しい一歩」に向け、子ども達がこの1年間で大きく成長したことを保護者の皆様方と共に喜び合えたら大変嬉しく思います。

本年度も、保護者の皆様方には本校の教育活動にご支援・ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。また、地域の皆様方にも子どもたちを温かく見守っていただき、様々な場面で学校を支えていただきました。誠にありがとうございました。次年度も変わらぬご支援を賜りますよう、お願い申し上げます。

3月18日(火)卒業式前日準備

1～4年生は、お別れ式後2校時で終了。10:20ごろ下校
5年生は、4校時終了後、12:10ごろ下校
6年生は、3校時終了後、11:25ごろ下校 となります。

離任式 3月25日(火)

離任式は 11:15 開始を予定しています。
保護者の方はスペースの関係で体育館には入れません。(校庭・ピロティは可)

3月19日(水)

第68回 卒業証書授与式

1～5年生は家庭学習日となります。
6年生は卒業式終了後 12 時頃までには下校します。

お知らせ

・新6年生による新年度準備は4月4日(金)です。持ち物などの詳細は、5年学年だより春休み号でご確認ください。